

Stadtradeln 2018

🕒 Veröffentlicht am 28.06.2018 | 📁 Kategorie Aktionen



In diesem Jahr hat das Celtis zum vierten Mal am Stadtradeln Schweinfurt teil. Ziel dieser Aktion war es, im Zeitraum 12.05.2018 - 01.06.2018 möglichst viele Kilometer mit dem Rad zurücklegen, um Kohlenstoffdioxid einzusparen und so für ein gutes Klima zu sorgen.

Trotz des etwas ungünstigen Termins in den Pfingstferien, sind bravouröse 12.159 Kilometer für unsere Schule zusammengekommen. Das sind immerhin 1726,6 Kilogramm eingespartes Kohlenstoffdioxid. Ein herzliches Dankeschön an die vielen engagierten Radler/innen, die Jahr für Jahr diese Aktion toll unterstützen.

Insgesamt war das Stadtradeln am Celtis dieses Jahr erneut eine gelungene Aktion, die ein Bewusstsein für umweltfreundliches Verhalten schafft und nebenbei noch den Sport und die Bewegung fördert.

Dr. Carola Selinka